

Central provincia cubana incrementará sus bosques



Santa Clara, Cuba, 8 sep (RHC) Rigoberto Moya, director del Servicio Estatal Forestal en la central provincia cubana de Villa Clara informó que unas 630 hectáreas (ha), antes cubiertas por marabú y otras malas hierbas, quedarán plantadas este año en el territorio con diferentes especies.

El directivo explicó a la prensa que de esa cantidad, 555 ya están listas para recibir las posturas, mientras los obreros continúan desbrozando las restantes áreas para asegurar que el ciclo de trabajo no se interrumpa.

Añadió que en la labor intervienen máquinas especializadas de la empresa, a lo que se suman medios y herramientas propiedad de los campesinos residentes en esas zonas.

"De manera manual se limpian 400 ha, las cuales no figuran en el plan de la entidad, pero sí engrosarán el patrimonio forestal de la provincia, al concluir el 2016", reconoció Moya.

Agregó que, además de la reforestación, técnica más conocida para aumentar los bosques, también se acude a la regeneración natural, un proceso más complicado y lento porque está determinado por la recuperación de la funcionalidad del ecosistema en toda su complejidad, incluida la diversidad vegetal y de otras especies.

(Con información de la ACN)



Radio Habana Cuba